

Begünstigte Institution durch Chlouse-Biker Langenthal ausgewählt

Die Chlouse-Biker Langenthal bestimmen jeweils an ihrem traditionellen geheimen Halbjahres-Treffen die zu begünstigende Institution für den traditionellen Corso vom 6. Dezember

Auch dieses Jahr -wie üblich an Pfingsten- lässt Oberchlous Daniel Zaugg seine Chlouse-Biker (www.chlouse-biker.ch) zu ihrem Geheimtreffen versammeln.

Bekanntlich sammeln die Chlouse-Biker jeweils am 6. Dezember in der in der Marktgasse Langenthals

Geld für minderbemittelte Menschen die es nicht so leicht wie wir haben.

Wie immer wird an diesem Geheimtreffen die Institu-

tion bestimmt, welche im kommenden Dezember mit der Spendenaktion beglückt werden soll. Zur Auswahl steht stets eine Liste mit Institutionen, welche minderbemittelte Kinder, Jugendliche, aber auch erwachsene Menschen unterstützt.

Nach mehreren Wahlgängen und intensiven Diskussionen ist die Institution bestimmt, welche im Dezember 2015 unterstützt wird. Nachdem 2012 Kinder, 2013 Jugendliche und 2014 Familien unterstützt wurden, fällt die Entscheidung für das Jahr 2015 auf Seniorinnen und Senioren.

Die Chlouse-Biker freuen sich, die gesammelten Erträge aus dem diesjährigen Corso vollumfänglich an die „Seniorebrügg Langenthal und Umgebung“ zu übergeben.

Seniorebrügg (www.seniorebruegg.ch) hat sich zum Ziel gesetzt, die Kontakte zwischen betagten Menschen zu fördern und ein Netzwerk für gemeinsame Aktivitäten anzubieten. Gleichzeitig hilft sie, im Alltag mit spezifisch bereitgestellten Diensten und ist auch in der Lage, zuverlässige Seniorinnen und Senioren für diese Dienste zu vermitteln.

Die Chlouse-Biker wollen auch dieses Jahr am Sonntag, den 6. Dezember um ca. 18:30 Uhr zusammen mit der hoffentlich zahlreich erscheinenden

Bevölkerung den letztjährigen Spendenstand erneut überbieten.

Nachdem 2013 gute Fr. 1100.- gesammelt werden konnten und am 21. Dezember 2014 der „Schoio-Familienhilfe“ der unerwartet hohe Betrag von rund 2500.- übergeben werden konnte, möchten die Chlouse-Biker den Betrag auch dieses Jahr wieder übertreffen.

Daher rufen die Chlouse-Biker unter Oberchlous Daniel Zaugg auch jetzt wieder unseren Leitsatz:

„kommt in Scharen, wenn die Clouse-Biker fahren!“

